
 

 

会議に付した事件及び議事の経過  

司 会 若旅清子副理事長 

Ⅰ開会の言葉 髙島忠之副会長 

Ⅱ 会 長 挨 拶  

藤井範子 

コロナが拡大し大会や研修会等中止になり残念です。上級研修・3 級上級認定試験は無事開催し

ました。令和 2 年度残りの計画・3 年度の計画・役員改選があります。宜しくお願いします。なお、こ

の度日本協会副会長に選任されましたが埼玉県協会がしっかり運営されているということです。 

理事会成立 理事 2３名 出席１７名 委任３名 欠席６名 計２０名出席  ２／３以上で成立 

議 長 田辺明子副理事長 

書記の指名 越 光子事務局員 

議事録署名人 小河原一郎理事（行田市）  井田貢理事（さいたま市） 

 

田辺議長  署名人に 東部地区行田市小河原一郎理事・南部地区さいたま市井田貢理事を指名します。 

 

Ⅲ諸般の報告 

 藤井会長  諸般の報告は３・４頁参照  6月までは施設が使用禁止になっていましたが 7月から使えることになり守 

るべきことのメッセージを流しました。8月には協賛各企業にそのまま無料で継続をお願いしました。 

11月 16日現在、新規会員登録 6名で計 9475名となり、わずかですが増加で良かったと思います。 

１. 議題 

 第１号議案 

１． 令和 2年度の事業について 

① 令和２年度事務局長会議について 

荒木事務局長  資料５頁参照 期日令和 3年 2月 25日会場イコス上尾多目的ホール 親睦大会は見送り、時間

は午後開催 交通費 1000円支給 参加者は登録団体各 2名最低 1名 支部制の団体は支部ごと 1名 

   田辺議長  質問ありますか？  質問なしで、提案通り承認とします。 

② 令和２年度選手権大会について 

   荒木事務局長 7・8・9頁参照 本日の議題は 11月 16日の運営会議で検討決定しましたが、先日会場となる加須

市より状況により大会使用の辞退の申し入れがあり中止の提案をします 

   藤井会長  当初 3 会場使用で会場ごとプレーし前後半なしでお昼までに終わらせる予定でしたが、並木会長か

らの申し出があり、他の会場も無理ではとのことで断腸の思いで中止を提案します 

   田辺議長  中止の提案です。質問ありますか？  異議なしと認め、提案通り承認とします。 

    ③令和２年度総会について 

   荒木事務局長 10頁参照 令和 2年度総会について 令和 3年 4月 18日（日）午後 於：北本市文化センター 

埼玉県グラウンド・ゴルフ協会 令和２年１２月定例理事会 

（1） 会議の期日 令和２年１２月８日（月）13：30～16：00 

（2）会議の場所 上尾市文化センター 小ホール 

（3）出席及び欠席者の概要 出席者１７名  欠席者６名 （別紙名簿参照） 



      で総会・表彰式（外部大会がなかったため功労表彰のみ）を行う 懇親会はなし 以上提案いたします 

田辺議長  質問ありますか？  質問なしで、提案通り承認とします。 

 

第２号議案 

  １．令和３年度事業計画（案）について 

   荒木事務局長 １１頁参照  令和３年度の主要な事業を読み上げる。この計画は当面は５月までとし、６月以降は

さらに詰めます。 ４月２２・２３日熊本の全国レディース大会はコロナ拡大のため埼玉県は不参加としたい。 

  藤井会長 上級・３級（シルバー）研修は来年度も今年同様県内で日帰りが良い。夏季大会は今までは全体が集ま

って行ってきましたが無理ということで東西南北地区ごとに行う。近くの人が大勢参加しやすいのではと思いま

す  秋季・年忘れ大会等載っていますがその時の状況で変わってくることもあるのを了解して頂きたい     

田辺議長 質問ありますか？ 

  佐藤理事（入間市）  夏季大会を地区ごとに行うのは歓迎です 秋季もそうして頂くと有難い  

  岡田理事（羽生市）  上級研修、シルバー講習はコロナの問題でおこなった今年のように継続してほしい。 

  山崎理事（小鹿野町） 夏季大会４地区に分かれていて有難い  今年度県の事業が無かったので、地元では来年

度は会員を辞めたいとの声が出ています。小鹿野は祭り大会だけ１０人位出られます 県の大会を地区毎に

やって欲しい 会員減少は免れないが色々対策あると思うので行って欲しい  

藤井会長 秋季大会も地区毎との要望がありますが来年度は様子を見ながら進めていきます  

  井田理事（さいたま市）  ７月１日のシルバー養成講習会は上級も含みますか？    （回答：含みます） 

  小河原理事（行田市） 今年度目まぐるしく大会が中止になったが来年度も同じではないかと思うが如何でしょうか 

  荒木事務局長  分かりません 

  藤井会長 色々ご意見有難うございます  先が見えない、どんな風になるかわからないで困っている  とりあえず

６月くらいまではこのままで、７月オリンピックがあり感染拡大も懸念されます  役員一生懸命やっていますが

コロナには勝てません  ６～７月になり少し落ち着いてきて動き出しました 改めてグラウンド・ゴルフを素晴ら

しいと思ったその時の気持ちを忘れずに会員を辞めることのないよう宜しく協力お願い致します 

  田辺議長  全国レディース大会ですが、埼玉県は不参加ということですが良いでしょうか？  承認されました。 

  

第３号議案 

  １．規程の改定について 

  ①役員及び評議員の選出規程 

   荒木事務局長 ２５頁参照 第３条１１項 副会長の補充の方法を明文化するものです 副会長に事故ある場合は

地区で速やかに選考し理事会の承認を得て残期間の職務を代行する 監事についても任期の途中で事故あ

る時は会長推薦・理事会の承認を経て残期間を代行する 

  田辺議長 この案について承認の方は挙手を  １名を除いて１９名が挙手 よって承認されました 

  藤井会長  現在空席の北部地区・西部地区副会長を速やかに選出してください  監事は会長推薦となります 

  吉田理事（寄居町） 条文について代行というと名義は残るのでしょうか？残らないのであれば執行がよい 

  藤井会長  執行に変更いたします 

③ 大会後援規定、及び地域限定大会に関する内規 

  荒木事務局長 １２頁参照  第３条２項登録 団体は１大会のみ申請することができる  ３項 主催者は当該地区

の副会長とする  第６条３項 大会参加費は県協会主催の大会と同等以下であることが望ましい 

  佐藤理事（入間市） 大会参加費の望ましいは消して決めてはどうか  望ましいとした理由は？ 

  藤井会長 他の地区の大会費まで県協会として言えない所もあり望ましいにした 

  野川副会長 運営会議で望ましいを私が提案しました すべて上部団体で決めて良いのか  日本・関東大会は  



３０００円です 県協会が 押し付けない 良い大会になるようそれぞれが切磋琢磨する努力目標として望まし

いを提案しました 

  岡田理事（羽生市） １０００円以下としては問題がある 断言するのは如何か？羽生は１５００円でやっている 望まし

いという条文を入れて頂くと有難い  

  田口理事（熊谷市） いまの意見に対しては野川副会長に賛成 協会ごとに事情がある 県が指図することはない 

     逆に第６条３項を削除しても良いのでは 

  田辺議長 3 項を削除する提案がありました 思う人は挙手してください。 13 人で半数を超えました よって３項は

削除します 

  藤井会長  みんなが参加しやすいようにと提案致しましたが運営会議に戻して検討します 

  荒木事務局長 １６頁参照 地域限定大会に関する新しい内規です いままでもホームページを利用して地域主催

大会としていました HPを管理しているソフト会社が好意で載せていました 

  田辺議長 質問はありますか？ ありませんので原案通り承認とします。 

④ 上級指導者規程 

  荒木事務局長 １７・１８頁参照  埼玉県協会指導者制度規程で修正するところを申し上げます。 第４条参加希望

者は所定の「資格申請書」を提出する  第８条上級指導者証の更新は４年毎とし更新料は１５００円とする

（今まで更新料は書いてない）   第１０条の新項目として講習会の正式名称について（正式に言うと名称が

長い 別々に行うことがあるので略称使用を認めた） １９頁以下は関連書式です 

      ２０頁は上級の資格更新延期に関する内規です。 要点は（１）４年満了者全員について意思確認申告書を

提出（２）資格変更延期願い（３）資格再承認願い、延期は１年のみ認める（現は２年間） 

  岡田理事（羽生市） 更新料１５００円の根拠は？ 

  荒木事務局長 更新カード作製・会場費・講師手当が必要  大会費は別途 

  青木事務局員 今年度の参加費は３５００円でした お弁当をなしにしたため１０００円返却 １０００円は大会費  残

り１５００円が更新料となります。日本協会の補助金を使い、日帰りだった為この金額でできました 

  藤井会長 上級更新・３級を受ける人別々に募集したが区別をしっかりして欲しい コロナの為もありましたが当日 

     欠席が多く事務局の作業が増えました 今回分かり易く資料が作られています １７～２４頁までを参考に地元

に帰ってからも協力宜しくお願い致します。 

  

第４号議案 

 １．新年度役員選出について 

   荒木事務局長 今期は会長・副会長など役員の改選時期です  ２７頁に全体の予定をまとめました  

会長の立候補選考の手順については、２８頁選考委員を決める ３１頁３名の推薦者を得て立候補届出書を

選考委員に提出する ２月の理事会で２９頁の流れで候補者を決定します。 副会長は地区毎で決める 空席

のところは至急決めてください。  新年度の理事の数について、３０頁に現在の理事１人あたりの会員数です  

   田辺議長 それでは 15分休憩にしますので各地区の選考委員を決めてください。 

   田辺議長 選考委員が決まりました  東部地区岡田理事・西部地区佐藤理事・南部地区井田理事・北部地区 

吉田理事・副理事長から若旅副理事長 以上５名で、選考委員長は岡田理事です。 

   田辺議長 立候補される方は期日までに所定の用紙で提出お願いします  

それから、新年度の理事の人数は今まで通りで良いですか？  意見なし 承認とします。 

 

第５号議案 

  １．令和２年度中間監査について 

   資料に基づき本日行われた中間監査の結果について 小原監事より報告がありました 



２．報告事項 

  １．指導者育成委員会活動報告 

   田中委員長  ３４頁参照 １．上級指導者研修交歓大会 県事業として１０月７日熊谷文化公園に於いて実施 

      ２．３級普及指導員養成講習会及び上級指導者認定試験 １１月 27日ヘリテイジにて実施 １００点の人 

       も多く平均８０点ぐらい  ３５・３６頁アンケート結果です。 

 

３．その他 

  藤井会長 次回理事会は令和３年２月１３日（土）北本市文化センタ第３会議室で開催します 

  鈴木理事（草加市） 県協会のＨＰに「グラウンド・ゴルフとは」の古い内容があり、訂正した方がよい。 

  原口理事（吉見町） 西部地区の祭り大会は吉見町でとのことで会場は取りました 実施方法進め方など、分からな

いのでマニュアル作成して頂けると助かります 

  藤井会長  西部地区でよく相談して進めてください。 

 

Ⅳ閉会の言葉      野川副会長   

 

 

 

会議録は適正であります 

  署名人   井田 貢 理事（さいたま市）    印 

 

   署名人   小河原 一郎 理事（行田市）   印 


